

Jahresbericht Freies Singen 2024

Silberstreifen 60 plus

Unser „Freies Singen“ findet auf dem Dachboden, im Sigristenhaus statt, wo es sich im großen und akustisch guten Raum gemütlich singen lässt.

Unser gut besuchtes Singen startete wie immer am ersten Dienstag im Monat, mit dem 6. Februar 2024. Unter der Leitung von Fritz (bei Ferienablösung) und meiner Leitung konnten wir neun gemeinsames Singen durchführen.

In den eineinhalb Stunden haben beim Beginn manchmal ein kurzes Einsingen oder lockere Atmungsübung Platz, dann geht's zu den bekannten Mundart- Volks- und Schlagerlieder Lieder über. Je nach Jahreszeit und Stimmung singen wir gemeinsam die von mir vorbereiteten Lieder mit viel Ausdruck und Freude.

Unter dem Motto „Luzern singt mit“ fand am 14. September zum letzten Mal in der Altstadt der Singparcours statt. Verschiedene Chöre konnten auf ihren zugewiesenen Plätzen ihre eingeübten Lieder vortragen. So entstand aus verschiedenen Winkeln und Ecken in der Altstadt ein musikalischer Hoch-Genuss!

Auf Anfrage, der Projektleiterin Veronika Bühler die uns im April besuchte, wurde ich für das Leiten zum Freien Singen am Hirschenplatz engagiert. So haben wir mit Karin Schraner (Handorgel) und mit Chregu Schrag (Gitarre und in Begleitung von ca. 30 Personen) abwechselnd im halbstunden- Takt von 13.00 Uhr bis 15.30 unser gemeinsames Singen durchgeführt. Es war unglaublich beeindruckend wie viele Leute, Jung und Alt, Reisende aus aller Welt stehen geblieben sind, und sich von den bereitgelegten Liederhefte bedienten, mitsangen und freudig mitklatschten. **Singen verbindet!!**

Für dieses Jahr haben wir am 3. Dezember das letzte freie Singen, da werden neben den weltlichen Liedern unsere Weihnachtslieder zum Vorzug kommen.

Bei uns ist jede Person herzlich willkommen, sie darf auch dreistimmig singen können, wie letztlich eine Person mir erklärte, nämlich laut, falsch und mit Begeisterung! **Begeisterung** ist schon die halbe Miete!

.....und es ist bekannt: Singen ist gesund! Verschiedene Studien belegen: Singen steigert das Wohlbefinden, Zufriedenheit und die seelische Ausgeglichenheit!

ich freue mich auf jedes neue Gesicht und neue Stimme.